

Primera corrida por la salud "juntos por una mejor salud"

Victoria
sábado 23 de marzo

Este sábado 23 de marzo, la comunidad de Victoria se prepara para un evento sin precedentes: la primera corrida por la salud abierta para toda la comunidad, bajo el eslogan "Juntos por una mejor salud". El evento familiar está programado para iniciar las 9:00 horas en las afueras del Hospital de Victoria. La iniciativa es organizada de manera conjunta por el Hospital San José de Victoria y el Centro de Salud Familiar de la comuna.

La corrida familiar surge desde los propios establecimientos de salud con un objetivo en común: crear una oportunidad única para reunirse como comunidad y demostrar el compromiso tanto de los funcionarios como de los vecinos y vecinas de Victoria con la salud y el bienestar. Ofreciendo dos opciones de circuito: uno de 3km y otro de 5km, ambos trayectos inician en las afueras del Hospital de

Victoria y están diseñados para que participen personas de todas las edades. Una vez completado el recorrido, los participantes tendrán la oportunidad de reclamar su merecida medalla de finalistas.

En este sentido, la directora Angélica Sanhueza González del Hospital de Victoria, comentó que "La salud es un compromiso compartido, donde tanto nuestros funcionarios como la población juegan un papel fundamental. Es por ello que este evento busca además de fomentar la actividad física, subrayar la importancia de la colaboración y la unión en pos de un objetivo común: el cuidado de nuestra salud, y esa tarea la realizamos juntos".

Por su parte, la directora del Cesfam de la comuna, Camila Soto Valdebenito, agregó que "la corrida en general tiene el objetivo de unificar y fomentar la vida saludable y dar el ejemplo a



través de la participación de nosotros como funcionarios de la salud en conjunto con la comunidad. Es importante integrar a la comunidad a estas iniciativas, porque juntos queremos hacer una

mejor salud".

INSCRIPCIONES

Las inscripciones se encuentran disponibles para todos aquellos que deseen participar, independientemente de si pertenecen o

no a los establecimientos de salud locales, y se encuentran disponibles en las redes sociales tanto del Hospital San José de Victoria como del Cesfam de Victoria.